

Cuba: Reconocen a Raúl Castro por su aporte a la medicina natural



La Habana, 4 sep (RHC) El VI Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Natural y Tradicional, Bionat 2018, reconoció este 4 de septiembre, en La Habana, al primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Raúl Castro, por su aporte al desarrollo de esa esfera, en la mayor isla del Caribe.

En la apertura del evento, esta jornada, el viceministro de Salud Pública, Alfredo González informó que el reconocimiento le será entregado al máximo dirigente del PCC por el titular del sector, José Ángel Portal.

Explicó que Raúl Castro, quien ha sido impulsor de esa especialidad, con sus señalamientos y críticas oportunas "nos ha permitido mostrar los resultados tangibles en la atención de salud que recibe nuestro pueblo".

González destacó la práctica de esa medicina en Cuba sobre bases científicas, como métodos y técnicas terapéuticas que se integran en los protocolos asistenciales, materializados en las instituciones de los tres niveles de prestación de servicios.

En el contexto de la cita que reúne hasta el próximo viernes a unos 400 delegados de 15 países, quedó abierta una exposición sobre los logros y desafíos de las temáticas relacionadas con los congresos de esta medicina, también conocida como alternativa o complementaria. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/170820-cuba-reconocen-a-raul-castro-por-su-aporte-a-la-medicina-natural>



Radio Habana Cuba